

Pág.: 5 Fecha: 14-02-2025 Tiraje: 2.900 Medio: El Trabajo Cm2: Lectoría: 8.700 El Trabajo \$ 704.831 Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Casi un 20% de avance presentan obras de construcción del SAR del Cesfam Segismundo Iturra

Casi un 20% de avance presentan obras de construcción del SAR del Cesfam Segismundo Iturra

· El proyecto se espera esté finalizado en marzo del 2026.-

comenzaron en tan solo unas semanas.

visitado por autori- descongestionar la vo que «podemos

A mediados del del Servicio de Salud tal San Camilo, mes de diciembre Aconcagua (SSA). siempre que todos las En este contexto, la ocupemos bien estos obras de construc- directora del SSA, dispositivos». ción del Servicio de Susan Porras, in-Alta Resolutividad dicó que «tiene mu- Porras explicó que el (SAR) del Cesfam chos años en los SAR «está dirigido a Segismundo Iturra, cuales se ha ansiado todas las personas un proyecto que su- y desde el punto de de menor complejiperó diversas difi- vista de salud, es dad, las personas cultades en su proce- necesario contar que están categoriso de licitación, y con este dispositivo zadas como C4 y C5, que, afortunada- de atención de ur- para que puedan temente, ya presenta gencia primaria en ner un mejor acceso un porcentaje de nuestra comuna. en la atención». avance importante Son 3 mil millones los que el Ministerio avance de los traba- gar a la comunidad los espacios de ur- dejando afuera mu-(Salud) está invir- jos y los plazos esta-La mañana del *tiendo en esta obra*, blecidos para este, jueves, el recinto fue la que permitirá Susan Porras sostu-

En este sentido,

dades el municipio y urgencia del Hospi- ver que las obras



Casi un 20% de avance presentan obras del SAR del Cesfam Segismun-

tienen un 19% de del Servicio de Sa- tanto, hoy día estaavance, el plazo de lud Aconcagua ya mos en un proceso entrega es marzo iniciaron como vamos, que te- portante, porque la cambio de las bases nemos un avance necesidad de un Ser- de licitación, que mucho más rápido, vicio de Alta Resolu- son bases tipo que esperamos que se tividad en nuestra tiene el ministerio, pueda cumplir este comuna era necesa- para poder modifi-En cuanto al plazo y poder entre-rio, que va a cubrir carla, ya que estaba este dispositivo ado- gencias no debisado al Cesfam Segismundo Iturra y que permitirá apo- PROYECTO yar a toda la red del CESFAM DE Servicio de Salud CURIMÓN Aconcagua».

> «este dispositivo se encuentra ya en cuenta con un equi- ejecución, como es po de rayos, por lo este del SAR, iba de resolutivo que lo que yecto de constructenemos hoy en el ción del nuevo Ces-SAPU y también con fam de Curimón. Sin mera instancia, exámenes rápidos, embargo, este último contaba con un precuenta con todos los ha sufrido varios rebox para atender veces y hoy enfrenta millones, y hoy día reanimación, y algo una nueva etapa de el presupuesto apromuy importante, modificaciones para bado está en 6.500 que es el acceso uni- un nuevo llamado a millones, por lo tanversal en todo el dis- licitación. positivo», agregó.

Cabe recordar, Junto con esto, que el proyecto que

Por su parte, la rectora del SSA dijo eso. En marzo ya esalcaldesa Carmen que «el Cesfam de peramos que poda-Castillo, expresó Curimón hicimos mos tener más noque «para nosotros por cuarta vez la li- vedades y poder sucomo municipio, citación, los cuales, bir una licitación como comunidad de los precios que ofer- que se pueda adjudi-San Felipe, estamos taron los proveedo- car finalmente, pormuy agradecidos res estaban por so- que cuatro procesos del Ministerio de bre lo que estaba desiertos es comple-Salud, que a través proyectado, por lo jo», cerró.

estas de análisis con el del 2026, pero así obras, algo muy im- ministerio para el chas empresas que si cumplen ciertos criterios, pero que las empresas más grandes las van comiendo y no pueden postular a un precio más aseguible a lo que tenemos establecido».

En este contexto, tanto, es mucho más la mano con el pro- Susan Porras agregó que «ese establecimiento, en una prisupuesto de 2.200 to, lo que postularon Al respecto, la di- fue mucho más que